

Pressemitteilung

Kerstin Krieglstein ist neue Dekanin

Medizinische Fakultät wählt erste hauptamtliche Dekanin der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Auf Vorschlag von Universitätsrektor Prof. Dr. Hans-Jochen Schiewer hat der Fakultätsrat der Medizinischen Fakultät der Universität Freiburg Prof. Dr. Kerstin Krieglstein am 12. Dezember 2013 zur neuen Dekanin gewählt.

Sie wird damit die erste hauptamtliche Dekanin der Albert-Ludwigs-Universität sein. Krieglsteins Amtszeit beginnt zum April 2014 und beträgt sechs Jahre.

Krieglstein wird als Dekanin der Fakultät vorstehen. Sie wird damit auch Vorsitzende des Fakultätsvorstandes und des Fakultätsrates sowie Mitglied des Vorstandes des Universitätsklinikums Freiburg.

Die Vita von Frau Prof. Dr. Krieglstein finden Sie unter: http://www.pr.uni-freiburg.de/pm/2013/medizin-krieglstein-vita.pdf Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz 79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302 Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)
Nicolas Scherger
Rimma Gerenstein
Mathilde Bessert-Nettelbeck
Dr. Anja Biehler
Melanie Hübner
Katrin Albaum

Freiburg, 13.12.2013